



Monreal defendió el proceso legislativo de la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El coordinador de las y los diputados federales de Morena, **Ricardo Monreal**, defendió el procedimiento legislativo a través del cual se aprobó la reforma al Poder Judicial en la **Cámara Baja**.

A través de un video informativo recordó que en la sede alterna de San Lázaro se avaló el dictamen tras una discusión de 18 horas donde, dijo, participaron 133 oradores, seis grupos parlamentarios en 7 rondas de participación por un proceso que, defendió, fue amplio y plural.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EUVM6RGUEyVEjBeeAoCf2N0BNXgTJYC_rz8hSSCUZUSYbg?e=Cs2

Uwt